

Mentalisme Avec Cerebro, Matthieu Villatelle montre l'importance du mental en proposant des « jeux » qui conditionnent le public, cobaye idéal. Le mentaliste magicien influe sur son comportement tel un gourou, il prend d'ailleurs la scientologie en exemple. La confiance, le mensonge, l'intuition ne sont que des illusions que l'on peut manipuler à l'envi. Une démonstration qui fait froid dans le dos. Sans oublier des numéros spectaculaires comme marcher pieds nus sur des morceaux de verre ou tordre une barre de fer. Bluffant.

**Nathalie Simon**